

más cordial enhorabuena á los señores Luna por el acierto con que han ejecutado las referidas obras; y sobre todo, á nuestro respetable amigo D. Antonio Maria Vasco y Gallego que las ha costeado, dando evidente testimonio de tener ardiente fé católica y acendrada devoción al Santísimo Cristo de Burgos.

En honor de Maria Santísima

Se han rendido á las plantas de la Reina Celestial las flores de la naturaleza y los puros afectos del corazón: se han celebrado en el Convento de esta villa los ejercicios del mes de Mayo con mucha concurrencia y solemnidad.

La esbelta imagen de N.ª Sra. del Amor Hermoso ha sido fervientemente reverenciada por la ejemplar comunidad de religiosas agustinas y por el pueblo valdepeñero.

Como digna corona de las fiestas tributadas en el pasado mes tuvo lugar el tres del corriente la función principal, celebrándose misa mayor, con exosición de la Magestad Divina, y predicando el ilustrado coadjutor D. Vicente Benitez.

En su discurso demostró con claridad y abundancia de datos que así como no podemos pasar sin la fé humana es imprescindible de todo punto la fé divina.

Encareciendo la inmensa valía del tesoro de la fé, estimuló á conservarla por mediación de Maria Santísima del Amor Hermoso, encomiando el celo de la Junta de la Real Archicofradía y excitando á todos los cofrades á perseverar en sus visibles pruebas de entusiasmo y afecto purísimo hacia la Inmaculada Reina de los Angeles.

El templo ofrecía deslumbrador aspecto: adornado con sumo gusto el Tabernáculo, colocada en antas la imagen de la Virgen y rodeada de profusión de flores naturales y artificiales, así como de gran número de lu-

ces que se combinaban con variedad de multicoloros cristales, presentaba magnífico golpe de vista, el cual respondía perfectamente á la grata impresión que se experimentaba oyendo en unisono concierto las puras y fervientes voces de las esposas del Señor, las delicadas notas del armonium, magistralmente supeditado á la rica fantasía del señor Pinilla, y los trinos y prolongados cánticos de los canarios, cuyas avejillas tomaban parte en la festividad, redoblando sus finos arpeggios cuando mas arrebatadores eran los pasajes de la música religiosa.

Por la tarde se verificaron los ejercicios ante Jesús Sacramentado, en honor de su benditísima Madre y despues de la reserva se organizó la procesion que recorrió pausadamente la calle de la Virgen, Plaza, calles de Castellanos, Gijon y Real, regresando al Convento por la citada calle de la Virgen.

En muchas casas de las calles del tránsito fué obsequiada la Reina de los Angeles con infinidad de flores, que prodigadas por la poesia religiosa, descendian como abundante lluvia, de manos de las entusiastas devotas de la Virgen del Amor Hermoso.

Su entrada en el Convento fué un triunfo tan espléndido como sencillo y conmovedor. Al final de la carrera, en el espacio comprendido desde el Puente á la glorieta y en la misma fachada del templo, se quemaron óon tantamente bengalas, cuyas luces combinadas con el ramaje de los árboles y la diversidad de farolitos, agrupados en torno de la Virgen, dieron variado colorido al fondo de tan hermoso cuadro.

Era un espectáculo encantador contemplar, desde el pórtico y desde las gradas, los apiñados millares de cabezas humanas y observar como fluían de los labios los dulces afectos que embargaban los corazones, mientras los ojos se alzaban al cielo, dirigiendo miradas anhelosas que ascendían por

las sidéreas, regiones acompañando á los tiernos suspiros que arrancaba á los pechos cristianos la sentida ple-garia de la hermosa Salve que el clero parroquial entonaba.

Luego resonaron los acorde: de la *Marcha Real*, ejecutada por la banda municipal en la glorieta y por el armonium en el Convento, y la bendita imagen fué sentimentalmente despedida con alborozadores gritos de ¡Viva la Virgen del Amor Hermoso!

Saludo

Muy afectuoso lo enviamos á la prensa, especial y cordialísimamente á la que lucha por el advenimiento del reinado social de Jesucristo.

¡Buen encuentro!

Días pasados encontró un vecino de Santa Cruz de Mudela una petaca con dos cigarros puros y obsequió con el hallazgo á un amigo, por que él no tiene costumbre de fumar.

Cuando el obsequiado empezó á picar uno de los cigarros notó que la navaja tropezaba en un cuerpo extraño y fijándose detenidamente en el objeto, resultó ser un cartucho cargado con dinamita.

Si por desgracia enciende el cigarro le habria resultado muy fuerte.

SECCION DE NOTICIAS

El día 4 del actual tomó posesion del Economato de la villa de Alcolea de Calatrava el Pbro. D. Ramon Cano y Paños, ilustrado y celoso Teniente de Cura de esta villa de Valdepeñas.

Al dar á nuestro respetable amigo la enhorabuena por su merecido ascenso no podemos menos de manifestarle nuestro sentimiento, pues nos

priva de la compañía de un sacerdote que ha sabido conquistarse las simpatías de nuestros convecinos, por un bondadoso carácter, afable trato y reconocida competencia.

Con toda la efusion de nuestra alma damos también la enhorabuena á los vecinos de Alcolea porque entre ellos van á contar con un sacerdote modelo.

El domingo 10 se celebrará en la Parroquia de esta villa una función votiva, en la que predicará nuestro querido paisano el ilustrado sacerdote D. Juan Pedro Serrano y Castellanos.

Estamos reuniendo datos para insertar en el número próximo una sucinta memoria del estado de la cosecha de uva en los diferentes sitios de este término.

AL SAGRADO CORAZON DE JESÚS
SUS DEVOTOS
EN EL MES DE JUNIO
Las obras son la prueba del amor.
(San Gregorio.)

D. A. 6
PRUEBAS DE AMOR
«Reinaré en España, y con más veneración que en otras partes» (Palabras del divino Corazon al P. Bernardo de Hoyos, S. J.)

PRÁCTICA
La vida me es una cruz tan pesada, que no hay para mí otra consolacion que la de ver reinar el Corazon de Jesus. Todas las amarguras son suavidad para mí en este adorable Corazon, donde todo se cambia en amor. (B. Margarita.)

JACULATORIA
¡Oh Corazon de Jesus! reinad en nosotros por amor, para que no seamos el blanco de vuestras iras.

ORACION
Al comenzar y concluir nuestras principales ocupaciones este día, decir con fervor: ¡Viva el Sagrado Corazon de Jesus!

A. M. D. G.

Valdepeñas
Casto Perez, impresor
PLAZA VALBUENA

Y para decir algo de lo que siento, leyendo las vidas de los santos pasados, y mirando la deste siervo de Dios (que el quiso enviar en nuestros tiempos al mundo) aunque confieso que en ellos habria más altas virtudes, pues estan puestos por un perfectísimo dechado dellas en la Iglesia, (1) me parece que trató de imitarlas con todas sus fuerzas. Porque ví en él una profundísima humildad, una encendidísima caridad, una sed insaciable de la salvacion de las almas, un estudio continuo y trabajo para adquirirlas, con otras virtudes suyas que adelante se verán. (2)

Pues por exceder esta materia tanto mis fuerzas, quisiera, (como dije) excusarme; mas venció la caridad y el deseo de aprovechar á los hermanos, y especialmente á los que están dedicados al oficio de la predicacion.»

«También me pareció no escribir esta historia desnuda, sino acompañada con alguna doctrina, no traída de fuera, sino nascida de la misma historia.»

«CAPÍTULO PRIMERO

De los principios de la vida del Venerable Maestro Juan de Avila.

Aquel solícito Padre de familias que á todas las horas del día anda cogiendo obreros para cultivar

(1) Todavía no habían sido entonces aquilataadas las virtudes de nuestro Bienaventurado por la exquisita crítica que usa la Iglesia para la canonización de los Santos, ni sancionados por Dios con milagros auténticos, escrupulosamente comprobados. (N. del Editor).

(2) Este juicio demuestra el fino y sobriedad con que nuestros clásicos historiaban, siempre concienzudos, sin atreverse á volar nunca en alas del hipérbolo aun en sus elogios, ni á prevenir el juicio de la Iglesia, única autoridad competente en la clasificación de las virtudes de los santos que nutrió en su seno.

VIDA

DEL

B. JUAN DE AVILA

Predicador Apóstolico de Andalucía

Extractada de la que compuso el V. P. M. Fr. Luis de Granada, y adicionada con las noticias relativas á su beatificación, por un devoto del Bienaventurado, que la dedica á nuestro Stmo. Padre el Papa Leon XIII, y al Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo-Prior de las Ordenes Militares doctor D. José M.ª Rances y Villanueva.



VALDEPEÑAS
En imprenta de Casto Perez y Fozo
PLAZA DE VALBUENA
1884